

Ehemalige Ratsmitglieder verabschiedet



Anlässlich der letzten Sitzung des Gemeinderats im zu Ende gehenden Jahr hat Bürgermeister Ewald Ledig die Herren Klaus Renner, Karl-Heinz Staffort, Markus Schmid, Harry Ledig und Gerhard Magin (Bild von links nach rechts um den Bürgermeister) sowie den entschuldigenden Karl-Heinz Frosch als Ratsmitglieder verabschiedet. Sie gehören seit dem Beginn der neuen Amtszeit im Juli nicht mehr dem Gemeinderat an.

Gerhard Magin war seit 1974 ununterbrochen Ratsmitglied und daneben in verschiedenen Ausschüssen tätig. Harry Ledig und Karl-Heinz Frosch waren seit 1979 im Gemeinderat und ebenfalls in Ausschüssen vertreten. 1994 kam Klaus Renner in den Gemeinderat nachdem er bereits seit 1989 dem Bauausschuss angehörte. Karl-Heinz Staffort ist 1999 nach 14-jähriger Ratszugehörigkeit schon einmal ausgeschieden, begleitete seit 1985 Ämter in den Ausschüssen und kam 2002 in den Gemeinderat zurück. 3 Jahre im Gemeinderat und auch in Ausschüssen war Markus Schmid.

Der Bürgermeister dankte für das ehrenamtliche Engagement und überreichte zur Erinnerung je nach Dauer der Tätigkeit die Große oder die Kleine Goldmedaille der Gemeinde bzw. ein ansprechendes Buchpräsent.

Amtsblatt vom 23. Dezember 2004
Text und Bild: Gunther Holzwarth